

NGO

Bhabinkamtibmas Desa Caringin Wetan Sukabumi Monitoring Bantuan Kemensos

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

May 24, 2023 - 11:08



Bhabinkamtibmas Desa Caringin Wetan Sukabumi Monitoring Bantuan Kemensos

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Caringin Wetan, Bripka Yusuf Muhibbudin dengan penuh tanggung jawab melaksanakan kegiatan monitoring bantuan pangan dari Kemensos dalam Operasi Bina Kusuma Lodaya 2023. Kegiatan ini dilakukan di Aula Kantor Desa Caringin Wetan dengan melibatkan 574 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) yang masing-masing menerima 10 kg beras pada Selasa (23/05/2023).

Dalam monitoring tersebut, Bripka Yusuf memeriksa dengan teliti jumlah bantuan yang diterima oleh setiap KPM. Ia memastikan bahwa setiap keluarga menerima alokasi yang telah ditetapkan yaitu 10 kg beras. Tindakan ini dilakukan untuk memastikan bahwa bantuan pangan yang diberikan dapat merata dan tepat sasaran kepada warga yang membutuhkannya.

Bripka Yusuf menyampaikan, "Monitoring bantuan pangan ini sangat penting guna memastikan bahwa bantuan dari Kemensos benar-benar sampai kepada masyarakat yang membutuhkannya. Kami berkomitmen untuk menjaga keadilan dan transparansi dalam penyaluran bantuan ini agar dapat memberikan manfaat yang maksimal bagi warga Desa Caringin Wetan."

Dalam kegiatan monitoring tersebut, Bripka Yusuf juga memberikan sosialisasi kepada masyarakat terkait pentingnya menjaga keamanan dan kerukunan di lingkungan sekitar. Ia mengingatkan warga untuk saling menjaga dan bekerjasama.

Dengan adanya kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan monitoring bantuan Kemensos, diharapkan masyarakat Desa Caringin Wetan merasa lebih aman dan terjamin dalam mendapatkan bantuan pangan yang diperlukan. Kolaborasi antara pihak kepolisian dan pemerintah daerah ini menjadi upaya nyata dalam menjaga keadilan sosial dan kesejahteraan masyarakat.

Kepala Desa Caringin Wetan, Bapak Dedi Suhendar, menyampaikan apresiasinya atas partisipasi yang aktif dari Bhabinkamtibmas dalam kegiatan monitoring bantuan pangan. "Kehadiran Bhabinkamtibmas memberikan rasa aman dan kepercayaan kepada warga. Kami berterima kasih atas dedikasi dan kerjasama yang baik dalam menjaga ketertiban dan kesejahteraan masyarakat Desa Caringin.